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Ich stimme Frank da zu! Wir leben in einer globalen Marktwirtschaft und müssen uns daher
auch daran gewöhnen global zu konsumieren! Ansonsten dürften wir hier keinen VW kaufen,
sondern nur Mercedes oder BMW, denn die bauen ihre SUV's hier. Und in D-Land dürfte dann
keiner den BMW Roadster kaufen, denn der is ja von da nach hier ausgelagert worden. Bei
relativ Hochpreisprodukten machen die Transportkosten zu den Verbrauchern nicht viel aus,
und daher wird die Produktion zu Niedrigpreisländern ausgelagert (VW nach Mexico, usw.). Bei
vielen Produkten unserer Firma ist das anders, Transportkosten sind ein wichtiger Bestandteil
des Endpreises, und daher produzieren wir da, wo die Produkte verbraucht werden. Das ist
dann der Grund das wir in über 30 Ländern Produktionsstätten haben.

Ich habe keine Ahnung wie das bei Reifen ist, man muss auch bedenken, dass Conti ja
eigentlich keine deutsche Firma mehr ist, und daher solche endgültigen Entscheidungen ja
auch nicht in D-Land gemacht werden, sondern relativ emontionsfrei von Menschen in einem
Land denen es eigentlich egal ist ob nun Deutsche oder Polen die Reifen herstellen!
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